

hari ini

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Mekarwangi Galang Dukungan Warga dalam Program Aa Dede"

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Nov 1, 2023 - 11:08



"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Mekarwangi Galang Dukungan Warga dalam Program Aa Dede"

Sukabumi, 01 November 2023 - BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, aktif melakukan giat anjangsana dan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Dalam kegiatan yang berlangsung pada Rabu pagi, pukul 09.00 hingga selesai, di Cipari RT. 11/04 Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai Program yang diinisiasi oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas juga menggali berbagai curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada warga, terutama dalam menjaga keamanan di lingkungannya. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Peningkatan Siskamling:** Bhabinkamtibmas mendorong agar kegiatan Siskamling (Siskamling) diaktifkan kembali. Hal ini bertujuan untuk mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga keamanan di lingkungan mereka.
2. **Waspadai Hoax:** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap berita palsu atau hoax yang beredar di media online, terutama menjelang pemilihan. Apabila ada berita yang meragukan, mereka disarankan untuk berkonsultasi kepada pihak yang lebih kompeten, seperti pemerintah Desa atau Bhabinkamtibmas.
3. **Tindakan Hukum:** Dalam situasi menangkap pelaku kejahatan, warga diingatkan untuk tidak mengambil hukum ke tangan sendiri. Hal ini tidak diperbolehkan dan dapat berakibat pada tindakan hukum terhadap pelaku. Sebaliknya, mereka dihimbau untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA AGUNG WARDAYANTO berupaya membangun kerjasama yang erat dengan warga masyarakat di Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dengan demikian, mereka bersama-sama dapat menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka sesuai dengan motto Aa Dede.